
             

  

 

Relazione incontro con gli studenti del CdS Biologia Molecolare e della Salute 

durante la I edizione della Rido Week di Ateneo 

 

Il 13 maggio alle ore 9:30, presso l'Aula 4 dell'Edificio 16 del Dipartimento STEBICEF, si è svolta, nell'ambito 

della prima "Rido Week" dell'Ateneo una giornata informativa e formativa rivolta a tutte le studentesse e gli 

studenti del Corso di Laurea Magistrale in Biologia Molecolare e della Salute. L'obiettivo dell'incontro era 

promuovere una partecipazione consapevole e attiva alla compilazione del questionario di opinione sulla 

didattica. 

È stato selezionato l'insegnamento di Microbiologia Applicata del primo anno in quanto quello con il maggior 

numero di studenti frequentanti, coinvolgendo comunque gli studenti di entrambi i curricula del CdS. In aula 

erano presenti 44 studenti, insieme al Coordinatore del corso, Prof.ssa R. Alduina, alla Prof.ssa M.G. Zizzo, 

componente docente della Commissione Paritetica Docenti-Studenti (CPDS), e alle Prof.sse M.A. Ragusa e A. 

De Blasio, componenti della Commissione per l'Assicurazione della Qualità (AQ) del corso di studi.  

Durante l’incontro è stata presentata una relazione che ha illustrato il ruolo delle componenti docenti e studenti 

CPDS e dell’AQ, le finalità della valutazione della didattica e l’importanza della partecipazione attiva di 

studentesse e studenti nel processo di miglioramento continuo del Corso di Studio.  

 

La Prof.ssa Zizzo ha inoltre mostrato i dati complessivi del CdS emersi dalla precedente rilevazione degli 

studenti, evidenziando come tali informazioni, una volta raccolte e analizzate, siano fondamentali per 

individuare tendenze, punti di forza e criticità, e quindi orientare decisioni mirate per il miglioramento degli 

insegnamenti, dei corsi e dei servizi offerti. 

 

Insieme ai membri della Commissione AQ, è stata sottolineata l’importanza di una compilazione attenta e 

consapevole del questionario, in quanto rappresenta un’opportunità concreta per gli studenti di esprimere le 

proprie opinioni e contribuire attivamente al monitoraggio e alla crescita qualitativa del Corso di Laurea.  

 

L’incontro si è concluso alle 10:30  

 



             

  

 
 

 



             

  

 


